
  

◇歌唱  「手に手つないで」 「覇気あれ我がクラブ」 ◇表彰［マルチプル・ポール・ハリス・フェロー］ 

◇会長挨拶      ◇幹事報告   ◇委員会報告［中山エレクト］ 

◇卓話 「年間報告」 古知屋光洋会長・加瀬義明幹事 
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2021-2022 年度 

painted by Kenzo Tanaka 

第 62 代会長 古知屋光洋 

第 62 代幹事 加瀬 義明 

2022 年 6 月 23 日（木） 第２９７５回例会 天候：晴れ 司会：加瀬義明幹事 No. 42 

 
＝本日の例会行事＝ 

◎幹事報告 

◆ロータリー財団より   

◇吉田恵子会員 ロータリーカードご利用によるポイント

（40,000円）を、年次基金寄付として交換しました。   

◆寒川ＲＣより   

◇クラブ事務局メールアドレス変更のお知らせ  ◉新メール

アドレス samukawarc14139@jcom.zaq.ne.jp 

◆東京バリアフリーマインドＲＣより   

◇当クラブは設立間もないクラブですが、オンラインでのハイ

ブリッドで出席が可能なクラブです。会員の皆様方におかれま

しては、機会がございましたら、ぜひ当クラブにメークアップ

にご来場ください。実例会は、帝国ホテル東京で行っています。 

◎委員会報告 

中山会長エレクト：本厚木ＲＣとのバナー交換報告 

◎表彰 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー７回目 

伊藤留治会員（代理：伊藤和明会員）、木村信一会員 

 

「一年を振り返って」古知屋光洋会長 

①全ての例会に会長として出席する 

最後に出来なかったことが残念です。 

②1年間の会員の皆様のご協力に感謝  

ありがとうございました。 

③前々年度、前年度に続きコロナ禍での例会及び会員活

動になってしまった 

そのため多くの委員会活動が出来なかったのが心残り

で、任期後半からは自分の中で親睦活動を中心に行おう

と考えました。 

奉仕活動については各会員さんがご自分の仕事で職業

奉仕を行ってもらうこととして RC としての活動は自粛

しました。 

世界平和フェロー

委員を卒業する中

山エレクトはお礼

参りのメークアッ

プ行脚とのこと 

mailto:c3rc@io.ocn.ne.jp


日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 
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出席報告 吉田恵子会員 

④コロナ禍でオンライン例会を開催した 

オンライン例会については様々なご意見があることは

承知していますが良いこともありました。普段卓話に参

加できない、台北西北の姉妹クラブや茨木 RC や東京世

田谷 RC の友好クラブの卓話や、ミャンマーのヤンゴン

RC 会長に卓話、また米山奨学生にカニーはベトナムホ

ーチミンから卓話をしていただきました。カニーが

LGBT になったのは驚きでした。 

⑤植栽活動 

委員会活動があまりできなかった中で、社会奉仕委員会

の茅ヶ崎駅前植栽は例年通り行えました。また研修委員

会については成田委員長を中心に活発な委員会活動が 1

年を通して行えたことに感謝いたします。また研修委員

会が主催になり箱根にて 1 泊でフォーラムを行いまし

た。茅ケ崎 RC でのフォーラム開催はおそらく 7~8 年ぶ

りではないでしょうか?参加者は少なかったですが RC

をより深く理解することが出来たフォーラムだったと

思います。 

⑥直前会長・幹事慰労会・池上会員皆出席 50年祝賀会 

11 月には遅れ遅れになっていた会長幹事慰労会並びに

池上会員の皆出席 50 年を祝が開催出来ました。池上先

生は残念ながら年初にお亡くなりになってしまいした

がお祝いが出来たことは本当に良かったと思います。 

また年末恒例のクリスマス家族会も多くのご家族が参

加していただき楽しい宴となりました。 

⑦茅ヶ崎湘南ＲＣとの合同例会 

年明けには茅ケ崎湘南 RC との合同例会が 3 年ぶりに

開催されました。また 5 月には親睦旅行を開催し 14 名

の会員さんが参加し、寸又峡温泉に 1 泊で行ってきまし

バス旅行はコロナが始まってから皆さん初めてのよう

でとても楽しい旅行となりました。 

会長職としてはまだまだ未熟で会員のみなさにはご迷

惑をお掛けした場面もあったと思いますが 1年間本当に

ありがとうございました。 

 
「一年を振り返って」加瀬義明幹事 

 年度当初に幹事の基本方針として「コロナ禍での奉仕

と親睦の意味を改めて考えよう」という会長方針を具現

化するために誠心誠意寄与できるよう努めてまいりま

す。前年度にクラブ創立 60 周年を経て、新たな 10 年の

礎を築けるようなクラブ運営ができるよう、皆様のご協

力を得ながら頑張っていきます。と発表いたしました。 

 コロナ禍で、リアル例会ができずに ZOOM 例会とな

った期間もありましたが、会員の皆様のご協力で、スム

ーズな運営もでき、ありがとうございました。 

 でも、今年度はクリスマス例会はリアルにでき、1 泊

での親睦旅行も開催でき、茅ヶ崎駅南口の植栽事業も継

続でき、IM の代わりとなった第 4 グループロータリー

奉仕デーも開催でき、親睦行事と奉仕活動が実施できた

ことは何よりでした。 

コロナ禍で、人との接触が難しかった時期を顧みると、

仲間の大切さ、仲間と協力して活動することの大切さを

ことは何よりでした。 

 コロナ禍で、人との接触が難しかった時期を顧みる

と、仲間の大切さ、仲間と協力して活動することの大切

さを改めて思い知らされた 1 年でした。 

 1 月には子供のころからお世話になっていた池上先生

が亡くなり、2 月には父が亡くなり、人生での大きな別

れも続いた年度ではありましたが、別れは突然にやって

くると実感し、日ごろからの人とのかかわりも、後悔の

無いようにしていかなければならないと思いました。 

 活動方針に関しては 

１．会長をサポートし、会長が活動しやすい環境づくり

に努めます。 

としましたが、古知屋会長、私出来ていたでしょうか？ 

２．例会及び各種事業を円滑に運営・実行するためのサ

ポートを行います。 

としましたが、一時期利用したオンライン例会も古知屋

会長に Zoom 設定していただいたり、クリスマス家族例

会や親睦旅行、南口花壇整備事業も各委員長が中心にな

ってご尽力いただいたので、私自身は大したサポートも

することなく終えられたというところでしょうか。 

３．RI、地区等からの各種情報を会員へ正確に伝達しま

す。 

とありましたが、例会プログラムに事務局が記載してく

れた情報をお伝えしたに過ぎず、情報の詳細を会員の皆

さんにお伝えしきれてなかったこともあったかもしれ

ませんことをお詫びいたします。 

４．万一再びオンライン例会を実施する必要が生じた場

合は、スムーズな運営ができるようサポートします。と

したことに対しては、２番目でお話いたしましたので、

割愛いたします。 

５．事務局と連携し、各種記録と保管、諸会合の通知、

議事録作成等を確実に行います。 

としましたが、３月中旬から約２か月、事務局の中澤さ

んが体の不調で仕事に就けないことがあり、地区とのや

り取りや報告等、事務局のパソコンを使わなければなら

ない状況もあり、 

 まったく事前知識もなく中澤さんと電話でやり取り

しながら事務局の各種事務を行わせていただきました。

そのことで事務局のパソコン自体の不具合も確認でき、

新しいものに交換することもできたことは、一つの成果

だったかもしれませんし、事務局の仕事の大変さも体験

することができましたが、自分の仕事を抱えながら兼務

することは大変でしたので、それは今回限りでもう二度

とやらないで済ませたいことでありました。 

 あっという間の１年でしたが、幹事を 

させていただいたことは貴重な経験とな 

りました。 

 １年間ご協力ありがとうございました。 

 
★スマイル報告及び伊藤留治会員特別記事は別紙となります 
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2021-2022 年度 

painted by Kenzo Tanaka 

第 62代会長 古知屋光洋 

第 62代幹事 加瀬 義明 

スマイル報告 杉本剛昭会員 

古知屋光洋君 1年間ありがとうございました。 

加瀬義明君 やっと幹事職を終えられます。でも、とても

良い経験ができました。古知屋会長、力不足な幹事ではあ

りましたが、1年間大変お世話になりました。皆様ご協力

ありがとうございました。 

富田桂司君 濃厚接触者となってしまい、本日の例会を

お休みします。副幹事として最後の仕事ができないこと

が大変心残りでございます。一年間、副幹事としての貴重

な経験をさせて頂き、ありがとうございました。今年度の

無事終了を自宅待機しながら祈念しております。 

田中賢三君 古知屋会長・加瀬幹事、一年間たいへん御苦

労様でした。そして、たいへんお世話になりました。これ

からもロータリーに積極的に参加をよろしくお願い致し

ます。小生、コロナ濃厚接触者として今週いっぱい自粛中

です。例会に出られないのは誠に残念ですが、7月からま

たよろしくお願いします。 

加藤 寛君 本年度最終例会ですね。会長・幹事さん、役

員の皆様御苦労様です。台湾の元米山奨学生より、先月マ

ンゴー、今月ライチが届きました。大変有難いです。 

大箭剛久君 今年度最後の例会ですね。古知屋会長・加瀬

幹事、お疲れ様でした。スマイルをいつもより多めにして

も、あまりねぎらいにはなりませんが、気持ちだけ... 

和田幸男君 6/30 までありますが、古知屋会長・加瀬幹

事、一年間お疲れ様でした。 

澤邑重夫君 古知屋会長・加瀬幹事、一年間お疲れ様でし

た。表彰の皆様おめでとうございます。さて、平塚で行わ

れた NHK のど自慢、私も応募したのですが、書類で落

ち、予選にもいけませんでした。感動的なエピソードか、

ほほえましい理由がないと、どうもだめなようです。嫁様

とニワトリと湘南のために歌う程度ではだめです。来年

はモモンガ 50匹も加えようと思います。 

中山冨貴子君 古知屋会長・加瀬幹事、一年間本当にお疲

れさまでした。とても勉強させていただきました。伊藤さ

ん、木村さん、マルチプルポールハリス 

フェロー表彰おめでとうございます。 

伊藤和明君 今年度もお世話になり 

ありがとうございました。 

半田朋子君 今年度最後のロータリー。役員の皆様いろ

いろ有難うございました。来年度の役員の皆様、宜しく

お願い致します。 

杉田祐一君 古知屋会長・加瀬幹事、一年間ありがとう

ございました！表彰の皆様おめでとうございます。 

吉田恵子君 古知屋会長・加瀬幹事、一年間おつかれ様

でした。早くマスクをはずしたいです。 

水嶋 聡君 今年度最終例会となりましたネ。次年度は

スマイル委員会にて委員長をガンバラせて頂きます。次

回からは読み上げる方ですネ。どうぞよろしくお願い致

します。皆様に幸有れ！ 

北村公子君 今年度最後の例会となりました。会長はじ

め理事の皆様、お世話になりました。新年度も新しい体

制でのスタート楽しみです。よろしくお願い致します。 

木村信一君 本年度会長・幹事、各委員会の皆様、あり

がとうございました。 

小澤雅彦君 会場監督、一年間楽しみながらやらせてい

ただきました。このようなチャンスをいただき皆様に感

謝申し上げます。一緒にやってくれた加藤さん、吉田さ

ん、橋本さん、ありがとうございました。 

橋本正一君 今年度最後の例会となりました。古知屋会

長はじめ、理事の皆さんありがとうございました。来年

度もロータリー活動楽しみましょう。 

大竹孝一君 日曜日に小田原早川から海釣りに行って

きました。初めて海釣りの根魚 5目釣り、その日船一番

の大物 50cmのカンコ（ウッカリカサゴ）を釣り上げま

した。最高に楽しかったです。 

安武 勝君 古知屋会長・加瀬幹事、一年間お疲れ様で

した。そして大変お世話になりました。伊藤留治さん、

木村信一さん、マルチプルポールハリスフェロー7回目

おめでとうございます。 

秋本一茂君 いよいよ 7月 1日に江の島東浜に J:COM

シーサイドカフェとシーサイドサウナが OPEN しま

す。みなさんもどうぞお寄り下さい。 

平賀裕祥君 伊藤様、木村様、大変おめでとうございま

す。暑くなりますので、ご自愛ください。 

杉本剛昭君 表彰の皆様おめでとうございます。本日、

今年度最後の例会ですね。古知屋会長・加瀬幹事、一年

間お疲れ様でした。 

［本日 23件、52,000円です］ 
スマイル報告の杉本剛昭会員 
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も
務
め
て
き
ま
し
た
。

カ
ギ
サ
ン
の
営
業
家
訓
は
「
良
い
も
の
を
創
り
て
永
く
変
ら

ず
安
く
売
れ
」「
金
を
儲
け
ん
と
す
る
よ
り
客
の
便
利
を
計

れ
」「
商
い
は
売
っ
て
喜
び
買
っ
て
喜
ぶ
よ
う
に
す
べ
し
」。

ま
さ
し
く
ロ
ー
タ
リ
ー
の
職
業
奉
仕
の
精
神
と
合
致
し
ま

す
。 

 

伊
藤
会
員
に
と
っ
て
、
ロ
ー
タ
リ
ー
と
は
『
他
者
の
目
を

通
し
て
自
分
と
出
会
う
と
こ
ろ
』。
つ
ま
り
、
ク
ラ
ブ
の
会

員
を
は
じ
め
と
す
る
ロ
ー
タ
リ
ア
ン
が
誠
実
な
眼
差
し
で

見
つ
め
て
く
れ
る
か
ら
こ
そ
、
自
分
一
人
で
は
気
付
か
な
い

課
題
も
浮
き
彫
り
に
な
る
と
い
う
こ
と
で
し
ょ
う
。
我
々
後

輩
も
是
非
見
習
い
た
い
も
の
で
す
。 

 

最
後
に
。
伊
藤
会
員
が
ロ
ー
タ
リ
ア
ン
に
な
っ
た
一
九
六

二
年
八
月
三
十
日
は
、
国
産
初
の
旅
客
機
Ｙ
Ｓ
11
が
初
の

テ
ス
ト
飛
行
を
実
施
し
た
日
で
も
あ
り
ま
す
。
以
来
五
十

年
、
Ｙ
Ｓ
11
も
伊
藤
会
員
も
丈
夫
で
長
持
ち
。
現
役
を
継
続

中
で
す
。
伊
藤
会
員
に
は
、
こ
れ
か
ら
も
ロ
ー
タ
リ
ア
ン
の

範
と
し
て
飛
び
続
け
て
頂
き
た
い
と
願
っ
て
い
ま
す
。 

 

左）伊藤留治さんの入会日と同日初のテスト飛行をしたYS-11の模型を手に 中）乾杯発声 右）互いを敬愛していた池上實

さんと。池上さんは常々「伊藤さんの背中を見てここまで来られた」と語っていました。今頃は天国でロータリー談義かも 


